



# ガボン通信 Vol.2

2022-2 岡田 利統

2023-7-26

最近の日本の天候や地震の多さが少し気になりますが皆様お変わりなく過ごされてますでしょうか？私はとても元気です。ガボンは湿度が高く蒸し暑い国ですが今は乾季に入りとても過ごしやすい気候です。もしかすると今は日本より涼しいかもしれません。私の活動している小学校は現在休暇期間に入り今までよりさらに穏やかな生活をしています。時間はたっぷりあるので無駄にしないように生活したいと考えています。今回のガボン通信は、最近の活動や町の様子を書いています。写真も見ながら少しでも雰囲気が伝わればうれしいです。

日本でいう終業式の様子です。ガボンや近隣諸国では学期末や年度末の行事のことを終業式とは言わず、お祝い、祭りと言います。大人の話や挨拶等は特に無く、爆音の中一日中踊り続けます。保護者や地域の人も遊びにきてみんなで祭りを楽しめます。



私が生活している場所はカンゴという田舎町で、生活していると様々な生き物を見る事ができます。上の写真は全長4m超えのニシキヘビで、下の少年が持っているのはクロコダイルです。どちらも現地の人からするとご馳走のようで「今日はパーティー」やと喜んでいました。私も帰国する前に一度は食べてみようと思っています。



カンゴには娯楽がほぼ無いので遊ぶものは自分たちで作ります。何が楽しいねんとツッコミたくなる時もあるのですが、身のまわりにあるものをうまく使い、日々楽しんでいます。子どもの想像力は本当に凄いなど感心させられています。「無いなら作る」というのは私たちの活動において一つのポイントになる部分なので子どもたちに負けないように想像力を働かせて生活、活動していきたいです。

